

L'Obs.-23.01.2023

L'UE accorde 500 millions d'euros supplémentaires pour armer l'Ukraine

ЄС надає додаткові 500 мільйонів євро на озброєння України

23 січня, під час зустрічі міністрів закордонних справ ЄС схвалив черговий транш військової допомоги Україні в розмірі 500 млн євро. Цей пакет міністри 27 країн ЄС схвалили разом із додатковими 45 млн євро на «несмертельне обладнання» для військової тренувальної місії ЄС для України. Міністри також обговорили використання заморожених російських активів, включно з резервами російського центрбанку на 300 млрд євро, та використання цих грошей для відновлення України.

<https://www.nouvelobs.com/monde/20230123.OBS68657/l-ue-accorde-500-millions-d-euros-supplementaires-pour-armed-l-ukraine.html>

L'Union européenne va également accorder une enveloppe de 45 millions d'euros pour la formation des militaires ukrainiens. Les ministres des Affaires étrangères de l'UE réunis à Bruxelles n'ont toutefois pas discuté de la livraison de chars de combat, qui divise les Occidentaux.

L'Union européenne a accordé ce lundi 23 janvier un nouveau financement de 500 millions d'euros pour des fournitures d'armements à l'Ukraine et a alloué 45 millions d'euros pour la formation des militaires ukrainiens dans l'UE, a-t-on appris de sources diplomatiques. Les ministres des Affaires étrangères de l'UE réunis à Bruxelles ont accepté de débloquer ces deux allocations financées par la Facilité européenne pour la Paix, à l'issue d'un entretien en visioconférence avec leur homologue ukrainien Dmytro Kouleba.

Livraison de chars Leopard à l'Ukraine au point mort : pourquoi ça coince ?

Ce montant porte à 3,6 milliards d'euros l'aide financière militaire à l'Ukraine financée avec la Facilité européenne pour la Paix (FEP) auxquels s'ajoutent les financements bilatéraux des Etats membres sur lesquels tous ne communiquent pas.

Pas d'informations supplémentaires sur la livraison de chars

« Nous n'avons pas eu de discussion sur les chars de combat car nous ne sommes pas habilités pour le faire », a expliqué un des participants.

Les autorités allemandes sont sous pression pour livrer leurs chars et pour autoriser les pays possédant des Leopards dans leurs régiments à les envoyer en Ukraine. Livraison de chars à l'Ukraine : les raisons (plus ou moins désintéressées) du revirement de Macron. « La demande doit être présentée par les pays et la décision du gouvernement allemand est ouverte », a déclaré la ministre allemande Annalena Baerbock. « Le besoin est de 300 chars et seuls les Leopards sont disponibles en aussi grand nombre en Europe », a souligné son homologue

luxembourgeois Jean Asselborn. « Une grande responsabilité pèse sur le chancelier Olaf Scholz et je suis convaincu que le processus va mener à la décision attendue », a-t-il assuré.